

simap.ch avec une nouvelle gouvernance

Dans le cadre de l'élaboration d'une nouvelle gouvernance, l'assemblée générale de simap.ch a validé le 17 juin 2016 la révision totale des statuts. Le président sortant, Philippe Receveur, ancien ministre jurassien, a informé les membres présents de la nouvelle stratégie et des mesures y relatives. L'association simap.ch est ainsi prête à relever les futurs défis grâce à des structures et des procédures adaptées. David Eray, ministre jurassien, a été élu président. Sven Canonica, représentant du canton du Tessin, vient compléter le comité directeur.